

Diözesantag mit Neuwahl der Vorstandschaft am 28.10.2015

Zum XV. Diözesantag mit Neuwahl der Vorstandschaft hatte der Diözesanverband der Mesner im Erzbistum München und Freising am 28. Oktober 2015 in die Pfarrei St. Wolfgang in München eingeladen.

Bereits morgens fanden sich zahlreiche Mitglieder ein. Diözesanleiter Edward Kadoch freute sich, Frau Beatrix Vetter und Frau Barbara Janka als Abgesandte des Mesnerverbandes Freiburg sowie Herrn Karl Müller, Ehrenvorsitzenden des Mesnerverbandes Augsburg als Gäste begrüßen zu dürfen.

Nachdem man sich im Pfarrzentrum versammelt hatte, zog die Mesnergemeinschaft in die Pfarrkirche, wo der Geistliche Beirat Pfr. Dr. Otto Mittermeier eine feierliche Festmesse zelebrierte.

Dem Gottesdienst folgten ein gemeinsames Mittagessen im Gästehaus der Salesianer sowie Kaffee und Kuchen im Pfarrsaal von St. Wolfgang.



Dort eröffnete Diözesanleiter Edward Kadoch schließlich die Mitglieder-Hauptversammlung des Verbandes. Nach seiner Begrüßung trug er gemeinsam mit der Schriftführerin Ursula Odenthal den gesamten Rechenschaftsbericht seit dem letzten Diözesantag im Oktober 2011 vor. Umrahmt wurde ihr Vortrag von einer Bilderpräsentation aus den letzten vier Jahren.

Nach dem Rechenschaftsbericht des Kassiers Michael Hüttinger gaben die beiden Kassenrevisoren Maria Graf und Josef Rauffer ihren

Bericht zur Kassenprüfung ab und beantragten die Entlastung des Kassiers. Dieser wurde, ebenso wie die gesamte Vorstandschaft, von der Versammlung entlastet.

Anschließend führte Wahlleiter Martin Thullner nach Bildung des Wahlausschusses, Bekanntgabe der Wahlordnung und Vorstellung der jeweiligen Kandidaten die Neuwahl der Vorstandschaft durch.

Folgende Kolleginnen und Kollegen haben sich zur Kandidatur bereiterklärt:

Edward Kadoch als Diözesanleiter, Franz Bauer, Franz Dirnberger, Ursula Odenthal und Isidor Perstorfer als Stellvertretende Diözesanleiter, Paul Baron als Kassier, Maria Graf und Josef Rauffer als Kassenrevisoren. Als Schriftführer/in konnte leider kein Kandidat/in gewonnen werden.

Die anschließende Wahl führte zu folgendem Ergebnis:

Erneut zum Diözesanleiter gewählt wurde Herr Edward Kadoch aus Rosenheim. Seine beiden Stellvertreter sind Frau Ursula Odenthal aus München und Herr Franz Bauer

aus Altenerding. Zum Kassier wurde Herr Paul Baron aus München gewählt. Als Kassenrevisoren wurden Frau Maria Graf aus Steinkirchen und Herr Josef Rauffer aus Bad Aibling in Ihren Ämtern bestätigt.

Da kein/e Schriftführer/in gewählt werden konnte, wurde beschlossen, dass die Vorstandschaft in ihrer konstituierenden Sitzung über eine eventuelle Ernennung beraten und entscheiden wird.

Nachtrag: In der konstituierenden Sitzung am 03.12.2015 wurde Ursula Odenthal zur kommissarischen Schriftführerin ernannt.



Pfarrer Dr. Otto Mittermeier gratulierte er neu gewählten Vorstandschaft und bedankte sich gleichzeitig für ihre Bereitschaft, diese Aufgaben auszuüben. Ebenfalls bedankte er sich bei den scheidenden Vorstandsmitgliedern Isidor Perstorfer, sowie Bernhard Kürzinger und Michael Hüttinger (beide nicht mehr zur Wahl angetreten) für ihre Arbeit in den vergangenen Jahren.



Als Vertreter für den leider verhinderten Diözesanleiter von Augsburg und Vorsitzenden der Arbeitsgemeinschaft Süddeutscher Mesnerverbände, Herr Klaus Probst, sprach der Ehrenvorsitzende des Mesnerverbandes Augsburg, **Herr Karl Müller**, anschließend in

sehr eindrucksvoller Weise über das Ehrenamt im Mesnerverband.

Mit seinen Worten „das Ehrenamt darf man nicht suchen, es muss einen finden“, wünschte er den neuen Vorständen und dem Diözesanleiter eine erfolgreiche Zukunft.

Sichtlich bewegt bedankte sich schließlich auch noch der alte und neue Diözesanleiter Edward Kadoch bei allen Anwesenden

ganz herzlich für ihr Kommen zum Diözesan-tag, ihre Unterstützung und ihr Vertrauen.

Ein besonderer Dank gebührte für die Vorbereitung des Diözesan-tages galt auch dem Mesnerkollegen Gerhard Kollmer aus St. Wolfgang.

Edward Kadoch dankte zwar an dieser Stelle auch den ausgeschiedenen Vorstandsmit-

gliedern, kündigte aber gleichzeitig an, dass deren Verabschiedung bei der nächsten Mesner-versammlung im Januar 2016 in einem ge-bührenden Rahmen stattfinden wird.

Bevor die Veranstaltung ihr Ende fand, wurden die Teilnehmer über Exerziten und Mesnerausflug im kommenden Jahr informiert.